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不忘初心 履职尽责
航头镇召开残疾人联合会第二次代表大会

鹤之故乡 傅雷故里
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社区版

本报讯 根据区委关于开展 !"#$年度落实

“四个责任制”年末专项考核的相关要求，#! 月

!! 日下午，航头镇召开党风廉政建设述责述廉
暨测评会议，会议由镇党委书记严国华主持，他

强调，专题召开党风廉政建设述责述廉暨测评
会议，是全面从严治党的必然需要，也是为了进

一步唤醒责任意识、激发担当精神，推动党组织

和党的领导干部切实把责任扛起来。
在严国华的带领下，班子成员逐个从履行

从严治党责任，履行党风廉政建设“一岗双责”
进行述“责”，对照廉洁自律准则规定进行述廉。

会上，与会人员书面审阅了《!%&$ 年航头

镇党委履行党风廉政建设主体责任报告》、

《!%&$ 年航头镇纪委履行党风廉政建设监督
责任报告》，并就党委落实党风廉政建设主体

责任、纪委落实党风廉政建设监督责任进行
了评议，同时还对镇领导班子成员个人进行

了测评。 黄秀英

本报讯
&! 月 !% 日，航头镇召

开残疾人联合会第二次代表大会。
浦东新区残联副理事长沈建平、航

头镇党委副书记黄震出席会议。会
议由航头镇副镇长蔡美芸主持。全

镇 &&! 名正式代表参加会议。
会上，沈建平充分肯定了航

头镇过去五年残疾人事业所取得

的成绩，并希望今后航头镇残联

能进一步增强扶残助残的使命感

和荣誉感，推进新区残疾人事业
共同发展。

黄震指出，镇残联要认真学
习贯彻党的十九大精神，定好发

展方向；相关职能部门和单位要
继续关心和支持残疾人事业；残

疾人及其亲属要自信、自立、自

强，积极参与航头镇的经济社会

建设，为全面打造“工贸重镇、宜

居新镇、休闲小镇”和“幸福航头”

做出积极贡献。
会上选举产生了航头镇残疾

人联合会第二届主席团成员和出

席区残联第六次代表大会的代表。
蔡美芸当选航头镇残联第二届主

席团主席，邱华萍当选航头镇残联

第二届执行理事会理事长。

此次代表大会的胜利召开，为

今后的残疾人工作打下了扎实的
基础。航头镇残联新一届领导班子

将在区残联的关心指导和镇党委、
政府的正确指导下，带领全镇残疾

人工作者，携手全体代表，不忘初
心，履职尽责，积极为全镇残疾人

办实事、办好事，全力推进航头镇

残疾人事业健康稳步发展。 吴彬

本报讯
&! 月 !& 日，浦东新区

少数民族联合会航头镇分会第二
次少数民族代表大会如期召开。浦

东新区统战部民宗处处长石京燕、
民宗处王晓春，浦东新区少数民族

联合会副会长撒应黎莅临指导。镇
党委委员张斌主持会议。

会上，石京燕在讲话中肯定了

航头镇对民族工作的重视，对航头
镇少数民族联合分会五年来取得工

作成绩表示满意。撒应黎表示，要切

实落实好民族工作政策，深化航头
地区少数民族的团结融合。

镇党委委员张斌对新一届民

族联委员提出了几点希望：一要

与时俱进，认真做好新时代的民
族工作。二要坚持双向服务，发

挥少数民族群众参与社区建设的
积极性。三要夯实工作基础，把

民族工作纳入规范化管理轨道。
航头镇少数民族联分会第一届

委员会会长黄君连回顾分会五年来

的工作情况，并对接下来如何更好的
展开民族联工作提出了自己的观点。

会议还选举产生了航头镇少
数民族联分会第二届委员会。黄

君连再度当选会长，胡海云当选副
会长。 陈伟杰

本报讯
&! 月 !% 日，镇

人大组织部分镇人大代表、
镇督查组成员对航头镇

!%&$ 年十大民生实事项目
完成情况开展视察和督查，

镇人大主席乔俊、人大副主
席张银龙、分管副镇长范叶

青参加视察。

代表们先后走访了鹤鸣
!'组无名河、长达路林海公

路下立交改造工程及路灯安
装工程、长达站农田水利灌

溉设施应急维修与改造工程
、向阳河、鹤沙航城公交站候

车亭安装工程、下沙地区综

合服务中心、龙华医院浦东
分院基地等，现场听取了政

府职能部门负责人关于 !%&$

年十大民生实事项目建设的

进展和完成情况的汇报。
今年，在广泛收集民意、

反复征求意见的基础上，经
镇四届一次会议表决通过，

确定了 &%件民生实事项目。
一年来，镇政府和各职能部

门高度重视，积极推动民生
项目的实施，较好地完成了

目标任务。截至目前，&% 件
民生实事项目中，有 ( 件已

按期完工，! 件已达到序时
进度的要求，有 ! 件因区政

策调整延迟到 !%#)年实施。
通过实地查看和听取完

成情况的介绍，代表们对
!%#$ 年民生实事项目完成

情况总体较为肯定，认为政
府职能部门高度重视民生工

作，有投入，有措施，有推进，
成效明显。同时代表们建议，

要加大统筹协调力度，按序

完成部分实施工程项目；要
提高已交付使用工程的实际

效果和管理水平，及时完善
相应配套设施，确保民生实

事工程发挥作用。
吴燕妹

#!月 !#日下午，浦东新区

党代表航头代表团组的十名代
表来到航头镇开展团组活动，

并深入基开展访贫问苦活动。
浦东新区副区长管小军

来到梅园村 #* 组困难户老张
家中，亲切地询问了他们的生

活状况，鼓励他要坚强乐观，

克服困难，并叮嘱随行的民政
干部要用足用好补助政策，关

心好这样的贫困家庭，主动帮
助他们解决一些实际困难。
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唤醒责任意识 激发担当精神
航头镇专题召开领导班子和班子成员党风廉政建设述责述廉暨测评会议

本报讯 近日，镇人大召开

!"&) 年预算编制会前征询会。镇

长郭嵘，镇人大主席乔俊、副主席
张银龙，副镇长周斌、范叶青、蔡

美芸，镇人大全口径预算审查监
督会前征询小组成员以及相关部

门负责人参加会议。
会前征询小组成员围绕实事

工程项目财力保障、民生支出安排

等内容提出询问，并对政府预算计
划安排提出意见建议，政府各分管

镇长当场进行了回应。

郭嵘对会前征询小组提出的
问题进行了集中回应，并对 !"&)

年财政预算安排提出了要求：一要
认清财政收入的严峻形势，加大安

商稳商的服务力度，千方百计保收
入。二要做到预算支出保重点，即

注重社会民生改善，注重城乡一体

化的提升，注重生态环境整治的投
入。三要加强预算绩效管理，要注

重预算的评估评价，注重统筹财政

预算和管理工作，公司的资金也要

进一步项目化管理。

乔俊就下一步工作提出了两
点建议：一是把会前征询小组成

员提出的合理建议调整纳入到
!"&) 年财政预算安排中。二是结

合会前征询小组成员提的一些意
见和建议，政府职能部门可以做

一些前瞻性的思考。进一步促进

财政预算和实事工程安排更加科
学合理，提升使用绩效。

根据航头镇人大关于对政府

全口径预决算审查监督工作的实
施办法，&&月 !&日，镇人大组织会

前征询小组成员召开了 !"&)年预
算编制会前征询准备会，集中听取

了财政所关于 !"&)年预算编制情
况的汇报。会后，会前征询小组成员

按照村、居委和社区工作站、企业、

机关和事业单位等不同类别分 +个
小组进行调研，认真听取选民和社

会各界意见。 吴燕妹

深化航头少数民族的团结融合
浦东新区少数民族联合会航头镇分会第二次少数民族代表大会召开

航头镇人大召开 2018年预算编制会前征询会
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本报讯
&! 月 !' 日

上午，航头镇在市民广场
举行 !"&)年“慈善公益

联合捐”益行四季公益市
集暨“家门口”综合便民

服务活动。镇党委书记严

国华，镇人大主席乔俊，

镇党委副书记黄震等班
子领导出席活动。副镇长

蔡美芸主持。

黄震致开幕辞，他代
表镇慈善公益联合捐组

委会感谢出席活动以及
献出爱心的现场嘉宾，并

号召全镇积极行动起来，
践行“随时公益、随手公

益、手拉手做公益”理念，

进一步了解、关注、支持
和参与公益慈善事业。

镇党委委员张斌宣

读了《关于表彰航头镇

!"&$年度十大“慈善之
星”的决定》。

开幕式上，镇领导为
上海文依电气股份有限

公司等 &"家获奖的爱心
企业颁发了 !"&$年度十

大“慈善之星”的荣誉奖
杯和荣誉证书。

活动现场共募集到
善款 &"**!!,-元，善款将

用于帮助本镇贫困家庭的
基本生活保障、助学、医疗

救助、住房救助等其他救助项目。
活动期间，爱心义卖活动开展

得如火如荼。量血压、磨刀、修鞋、理

发等便民服务活动深受居民的欢迎。

!%#)年，航头镇将按照创新社
会治理、加强基层建设的总体要求，

进一步转变慈善募捐的理念、方式、
内涵与机制，探索推进广泛性募捐、

项目化运作、参与式治理的慈善工作
新模式，不断顺应航头城市化进程加

快、人口导入不断加速的新变化，不

断应对城市管理、民生服务和社会治
理的新情况，不断激发基层工作活

力、推进航头慈善事业的新发展。
吴彬
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